

Penzkofer Bau holt Nachhaltigkeitspreis

Bauunternehmen aus Regen freut sich über den Best Business Award in Gold

Regen/Gurten. Nachhaltigkeit zahlt sich aus: Das Team von Penzkofer Bau freut sich über eine besondere Auszeichnung. Das Unternehmen wurde im oberösterreichischen Gurten mit dem „Best Business Award 2019 für nachhaltige Unternehmensführung“ (BBA) ausgezeichnet.

Damit holte sich der Regener Familienbetrieb in der Kategorie „Unternehmen mit über 100 Mitarbeitern“ den ersten Platz und den Best Business Award in Gold.

Bei dem Award zählt nachhaltiges Arbeiten. Bewertet wird, wie nachhaltig ein Unternehmen ökologisch, ökonomisch und in sozialer Hinsicht ist. Als Sieger-Unternehmen überzeugten Geschäftsführer Alexander Penzkofer und seine Mannschaft in einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren. Dazu gehörte beispielsweise ein mehrstündiges Audit im Betrieb, bei dem sie Vertretern der Jury Rede und Antwort standen.

Familienbetrieb mit 280 Mitarbeiter

Penzkofer Bau ist mit über 280 Mitarbeitern eines der größten Bauunternehmen im massiven Wohnungsbau in Niederbayern und ein inhabergeführter Familienbetrieb, der in der Region verwurzelt ist. Das Unternehmen setzt auf Nachhaltigkeit in allen Bereichen, für Bauherren, aber auch für die Mitar-



Doris Hummer, Präsidentin Wirtschaftskammer Oberösterreich (li.), und Dr. Georg Haber, Präsident der Handwerkskammer Niederbayern-Oberpfalz (re.) überreichen den Best Business Award für nachhaltige Unternehmensführung an Penzkofer Bau. Prokurist Stefan Paternoster nahm die Auszeichnung entgegen.

Foto: BBA Forum

beiter. Beim Wirtschaften, Planen und Bauen. Aber auch mit Projekten wie Baustellentagen für Kinder eines Förderzentrums oder dem geplanten Technik-für-Kinder-Haus,

um junge Leute fürs Handwerk zu begeistern. Nachhaltigkeit zählt von der Wahl der Baustoffe wie hochwärmedämmenden, klimaneutralen Ziegeln, die mit Perlit, einem

natürlichen Vulkangestein gefüllt sind, oder Wänden, die zu hundert Prozent aus mehrschichtigem, massivem und unbehandeltem Holz bestehen, bis zu modernster Technik

und hoher Vorfertigung im Betrieb. „Wir wollen gesunde Mitarbeiter bis zur Rente. Das modulare Bauen erleichtert unserer Mannschaft die körperliche Arbeit auf der Baustelle, macht das Bauen wetterunabhängiger und ermöglicht noch mehr Qualität für unsere Bauherren“, sagt Alexander Penzkofer.

Wettbewerb der Europaregion

Die Prokuristen Stefan Paternoster und Alois Dachs nahmen den Preis bei der Gala in Oberösterreich vor mehreren hundert geladenen Gästen entgegen.

Der Best Business Award gilt seit 20 Jahren als anspruchsvoller, internationaler Unternehmenswettbewerb in der Europaregion Donau-Moldau, sprich Niederbayern, Landkreis Altötting, Oberpfalz, Südböhmen mit den Regionen Vysocina und Pilsen sowie Ober-/Niederösterreich (Most- und Waldviertel). Bewerben konnten sich Unternehmen aller Branchen.

Doris Hummer, Präsidentin der Wirtschaftskammer Oberösterreich, und Dr. Georg Haber, Präsident der Handwerkskammer Niederbayern-Oberpfalz, überreichten die Urkunde und die Glastrophäe an Penzkofer Bau.

„Leidenschaft fürs Handwerk und Mut zum Fortschritt, das zeichnet Penzkofer Bau aus“, lobten die Laudatoren.